POURQUOI AVONS-NOUS BESOIN D'AMIS?

Des élèves s'interrogent sur l'importance de l'amitié.

CM1 A – La Pépinière des Deux Plateaux

Si l'amitié n'existait pas, personne n'existerait parce que l'histoire d'un papa et d'une maman commencent par l'amitié.

Sans ami(e)s, on n'y aurait personne avec qui jouer à la récréation, personne avec qui partager son goûter, personne pour nous consoler, personne à qui se confier, personne pour nous réconforter dans les mauvais moments. Alors la vie serait triste car on se sentirait très seul(e)!

L'amitié sert à échanger, à se faire confiance, à partager mais il faut faire attention car les amis peuvent devenir tes ennemis et tes ennemis tes amis !



« L'homme qui marche » d'Alberto Giaccometti.

Cette sculpture en bronze de 108m de hauteur représente un homme très maigre avec un visage de momie et ayant la forme d'un « y » à l'envers. Ses jambes interminables, ses bras ballants et son buste incliné donnent l'impression qu'il marche vers un monde meilleur.

C'est l'œuvre la plus chère au monde :76,6 millions d'euros













Pour fabriquer des SYMBOLES D'AMITIE

Matériel : fil de fer- papier aluminium- boîtes de kleenex vides- colle

<u>Étapes</u> :

- 1°- Fabriquer d'abord 2 bonhommes avec du fil de fer.
- 2°- Recouvrir ensuite chacun avec du papier aluminium.
- 3°- Puis les assembler pour qu'ils représentent une scène d'amitié.
- 4°- Emballer une boîte de kleenex avec du papier aluminium.
- 5°- Coller les bonhommes sur la boîte de kleenex



- « C'est une œuvre réussie : les personnes qui se tiennent la main et se font des câlins sont 2 choses qui représentent l'amitié. » Camille CM2 E
- « Ça me fait penser à des mariés et ils sont heureux. » Christ Ivann CM1 E